

Junio, 2021

**Estimada comunidad:**

Esperando que se encuentren bien junto a sus familias, nos dirigimos a ustedes para mantenerlos informados acerca de las implicancias del avance a fase 2 de la comuna a partir de hoy, jueves 24 de junio:

- Dado el buen trabajo realizado y los altos niveles de conectividad, seguiremos manteniendo el sistema de clases sincrónicas y actividades en Classroom como formato esencial de trabajo académico.
- A partir del jueves 24 de junio iniciaremos actividad presencial con estudiantes de los primeros niveles de enseñanza. **Esta actividad presencial está focalizada en aquellos estudiantes que han presentado dificultades académicas y que necesitan de un apoyo más dirigido para complementar sus aprendizajes.** Las familias serán contactadas personalmente por profesionales del colegio para convocarlos a estos talleres, detallando días, horarios y explicar todo lo necesario para la asistencia de los estudiantes.
- De vuelta de vacaciones de invierno, estos talleres de apoyo académico de carácter presencial se harán extensivos para estudiantes del segundo ciclo (quinto a octavo básico), los cuáles también serán convocados de manera particular por los profesionales del colegio.

Todo las acciones detalladas en este comunicado están basadas en los resultados de la encuesta a los apoderados que se aplicó hace pocas semanas (compartiremos los resultados en nuestra página web), los datos de conectividad internos que nos proporciona la plataforma que nos ayuda en esta tarea (KIMCHE) y la flexibilidad que nos otorga nuestro plan de funcionamiento 2021. También es importante mencionar que este plan de ajuste a FASE 2 está debidamente comunicado tanto al Departamento Provincial de Educación como también al Consejo Escolar de nuestra comunidad en sesión del 23 de junio.

Ante cualquier novedad o cambios en nuestro funcionamiento, les estaremos informando con los tiempos suficientes para que cada una de nuestras familias puedan hacer los ajustes necesarios en su organización doméstica.

Finalmente agradecer a cada estudiante y familia que se ha comprometido con su proceso académico, realidad que demuestra que el proceso educativo en tiempos de pandemia ha sido una preocupación central en sus hogares. En relación con ello, comentarles que dentro de los próximos días haremos un operativo de contacto con las familias que se han mantenido alejadas del proceso académico, que no superan las veinte y que nos tienen muy preocupados.

Sigan cuidándose junto a los suyos, todos esperamos que en las próximas semanas la pandemia ceda y podamos retomar nuestras vidas con cada vez mayor normalidad.

Atte. a ustedes

Equipo Directivo JAN El Bosque